



AM

AGNÈS MALECKI

Luxury Real Estate

5 Pièces

184 m²

Réf. 1_V10008418

1 290 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cavalaire dans secteur prisé - Villa d'habitation de 184m2 environ exposée Sud-Ouest édifiée sur Terrain de 1100m2 à 2 Pas du Centre-Ville et des Plages. Belle VUE MER. Au RDC : Hall, Salle à manger/Séjour, Grande Cuisine, Salon. Une aile comprenant : 02 Chambres dont 01 avec accès Extérieur, salle de bains, wc, Placards. A l'étage : Une Master avec sa dépendance en douche et son accès Terrasse tout autour. Bureau, salle de douche avec grand Hammam, wc suspendu, une lingerie. Climatisation, Jardin intérieur avec Fontaine, Abri de Jardin, Tout à l'égout, Portail électrique, Garage en sous-sol, ...

Cavalaire in popular area - Residential villa of approximately 190m2 facing South-West built on land of 1100m2 a stone's throw from the City Center and the Beaches. Beautiful SEA VIEW. On the ground floor: Hall, Dining room/Living room, Large kitchen, Living room. A wing comprising: 02 Bedrooms including 01 with exterior access, bathroom, toilet, cupboards. Upstairs: A Master with its shower room and access to the surrounding terrace. Office, shower room with large Hammam, suspended toilet, laundry room. Air conditioning, Interior garden with fountain, garden shed, mains drainage, electric ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

